

| | |
|----------------------------|---|
| Подтверждение семинара | Все курсы, проводимые ARHITON подтверждаются в момент объявления на сайте и могут быть отменены только в случае форс-мажорных обстоятельств или болезни инструктора. В этом случае регистрационные взносы будут возвращены в размере 100%. Никакой дополнительной ответственности не предусматривается. |
| Скидка | 5% скидка предоставляется для нескольких участников от одной компании 7% скидка предоставляется при заказе обоих уровней семинара 10% скидка предоставляется на программное обеспечение AFMG при покупке вместе с семинаром |
| Окончание регистрации | Регистрация на семинар закрывается при достижении максимального количества участников. |
| Процедура регистрации | Регистрация производится на основе 100% предоплаты. Чтобы приобрести место на семинаре, пожалуйста, свяжитесь с нами training@arhiton-spb.com . |
| Сертификаты | Будут выданы в последний день каждого уровня семинара. |
| Условия возврата взноса | 30% больше, чем за 10 дней до начала курса 40% меньше, чем за 10 дней до начала курса |
| Confirmation of the course | All courses held by ARHITON are confirmed once they are announced and online. ARHITON will only cancel a course due to force majeure or sickness of the instructor. Registration fees will be refunded. No further liability is accepted. |
| Discounts | 5% discount for multiple participants booked together 7% discount for participants booked both levels 10% discount for AFMG software bought together with seminar |
| Registration deadline | Registration closes automatically, once the maximum number of participants is reached. |
| Registration procedure | Registration is on a pre-payment basis. To purchase your seat, please contact us training@arhitonspb.com . |
| Certificates of Attendance | Will be handed out on the last day of the seminar. |
| Cancellation fees | 30% more than 10 days prior to the course 40% less than 10 days prior to the course |